Newsroom | Workday

Workday anuncia Global Payroll Connect: una solución para que las organizaciones gestionen todas sus necesidades de nómina

La empresa libera el poder del ecosistema de partners de Workday para agilizar y simplificar la experiencia de nómina

MADRID, Spain, August 20, 2024 - Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: sus <u>personas</u> y <u>finanzas</u>, ha anunciado hoy Global Payroll Connect, una solución unificada de nómina global que puede conectarse sin problemas con proveedores de nómina para ofrecer una experiencia de nómina global de extremo a extremo. Con integraciones en todo el ecosistema global de partners de Workday, Global Payroll Connect permitirá a los clientes gestionar todas sus necesidades de nóminas, RR. HH. y personal directamente desde Workday.

Según un nuevo informe de Workday, la mitad de las organizaciones globales no tienen una visión única de toda la nómina global, ni visibilidad en tiempo real de los costes de la plantilla o integración de datos en tiempo real, lo que dificulta la comprensión del gasto en toda la plantilla global y garantizar que los datos de la nómina son precisos y conformes.

Gracias a las integraciones API preconstruidas, Global Payroll Connect puede reducir los costes de implementación hasta un 50% y proporcionar un único punto de acceso y visibilidad del estado de procesamiento de las nóminas en toda la plantilla global de una organización. Esta experiencia racionalizada permite a los clientes procesar y acceder a componentes críticos a medida que ejecutan las nóminas -incluidos los datos de la plantilla, las ausencias, el seguimiento del tiempo, los beneficios, los datos de compensación, etc.- sin necesidad de crear integraciones personalizadas.

"De media, las organizaciones gestionan cinco o más sistemas de nóminas, lo que lleva mucho tiempo, es costoso y puede dar lugar a problemas de conciliación de datos", afirma Cristina Goldt, directora general de Workforce and Pay de Workday. "Junto con nuestros partners, estamos facilitando a los clientes la consolidación de todas sus operaciones globales de nóminas justo dentro de Workday para proporcionar a sus empleados una formamás eficiente de acceder y controlar sus datos de nóminas."

Con Global Payroll Connect, los clientes podrán:

- Acelerar los tiempos de despliegue, reducir los costes y maximizar el tiempo de obtención de valor, eliminando la necesidad de crear y mantener numerosos sistemas de integración en las nóminas locales.
- Aumentar la eficiencia al reunir las operaciones de nómina globales -ya sea una solución de nómina de Workday o
 proporcionada por un partner- todo dentro de Workday, dándoles una única fuente de verdad que incluye RR. HH., fuerza
 laboral y perspectivas de pago, independientemente de dónde se pague a los trabajadores.
- Ofrezcer mejores experiencias a los empleados dándoles acceso de autoservicio a sus datos de nómina en un solo lugar (por ejemplo, nóminas, beneficios, bonificaciones, tiempo de permiso pagado, etc.), para que no tengan que dedicar su tiempo a iniciar sesión en varias soluciones para ver esta información.

Los socios de Workday Payroll, entre los que se incluyen ADP, CloudPay, PwC, Payslip, Safeguard, SHAPEiN y Strada (anteriormente el negocio de nóminas y servicios profesionales de Alight Solutions) están trabajando actualmente con Workday para adoptar Global Payroll Connect.

Para obtener más información sobre cómo unirse a Global Payroll Connect, los partners de Workday pueden ponerse en contacto con su responsable de partners en Workday.

Disponibilidad

Global Payroll Connect estará disponible para los clientes y partners de Workday en octubre de 2024.

Para más información

- Lea el nuevo informe de investigación de Workday: El ascenso estratégico de la nómina global
- Infórmese aquí sobre la nómina Workday proporcionada por Strada.
- Escuche a los ejecutivos, partners y clientes de Workday hablar sobre cómo Global Payroll Connect transformará la experiencia global de la nómina en Workday Rising 2024.

Sobre Workday

Workday es una plataforma líder de aplicaciones empresariales que ayuda a las organizaciones a gestionar sus activos más importantes: sus personas y su dinero. La plataforma de Workday contiene inteligencia artificial en el núcleo del sistema para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y avanzar en su negocio de forma constante. Workday es utilizado por más de 10.500 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 60% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com.

Declaraciones prospectivas

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, creencias y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras creencias, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difirieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

Para más información:

María Paola Sánchez: m.sanchez@workday.com Miguel Gallego: mgallego@comunicacionrrpp.es

https://es-es.newsroom.workday.com/2024-08-20-Workday-anuncia-Global-Payroll-Connect-una-solucion-para-que-las-organizaciones-gestionen-todas-sus-necesidades-de-nomina